

„Der Teufel steckt im Detail“: Neues Arbeitsrecht

„Vielfalt als Bereicherung“: Die Deutsche Bischofskonferenz feiert das neue kirchliche Arbeitsrecht als großen Erfolg für Diversität. Dabei konnten die Bischöfe wohl gar nicht mehr anders. Reformbewegungen sehen höchstens einen „Teilerfolg“.

...

„Die Neufassung, dass der Kernbereich privater Lebensgestaltung jetzt keinen rechtlichen Bewertungen mehr unterliegt, war mehr als notwendig, ist aber wohl auch der Personalnot geschuldet“, sagt „Wir sind Kirche“-Sprecher Christian Weisner. „Dies bedeutet hoffentlich ein Ende von Diskriminierungen und ein Ende der Heimlichtuerei aus Angst um den Verlust des Arbeitsplatzes zum Beispiel für geschiedene wiederverheiratete Paare oder homosexuell lebende Menschen.“

...

<https://www.merkur.de/bayern/der-teufel-steckt-im-detail-neues-arbeitsrecht-zr-91932079.html>

Zuletzt geändert am 22.11.2022